

Die Kundeninformation der Integral

Integral-Info Nr. 2/21

Delegiertenversammlung / Wahlen Stiftungsrat

Mai 2021

Die Corona-Pandemie prägt die organisatorischen Abläufe nach wie vor. Die Delegiertenversammlung kann im Juni nicht stattfinden und wird verschoben. Die Wahl des Stiftungsrates steht an.

Delegiertenversammlung

Die diesjährige Delegiertenversammlung vom 17. Juni 2021 muss verschoben werden. Die aktuellen Pandemievorschriften verunmöglichen eine Veranstaltung in geschlossenen Räumen mit über 100 Teilnehmenden. Allerdings besteht die Zuversicht, dass die Delegiertenversammlung im Spätsommer bzw. Frühherbst doch noch in der gewohnten Form durchgeführt werden kann. Die Impfungen schreiten nun deutlich beschleunigt voran, die Fallzahlen sinken und weitere Lockerungen stehen in Aussicht. Die Delegiertenversammlung wurde auf folgenden Termin verschoben:

Donnerstag, 23. September 2021, 17.00 Uhr, Chur

Wahlen Stiftungsrat

Die Amtsdauer des Stiftungsrates beträgt 3 Jahre. Die jetzige Amtsperiode endet am 31.12.2021. Der Stiftungsrat muss folglich durch die Delegiertenversammlung für die Amtszeit 2022 – 2024 neu bestimmt werden. Dies soll anlässlich der verschobenen Delegiertenversammlung geschehen. Sollte dies nicht möglich sein, müsste notgedrungen eine schriftliche Wahl durchgeführt werden.

Der Stiftungsrat besteht aus 3 Vertreterinnen oder Vertretern der Arbeitgebenden, 3 der Arbeitnehmenden zudem aus einer nicht stimmberechtigten Vertretung der Rentnerinnen und Rentner.

Jeder Betrieb bzw. jede Firmengruppe darf im Stiftungsrat jeweils nur durch eine Person vertreten sein.

Wahlorgan ist die Delegiertenversammlung. Arbeitnehmervertretende werden durch die Arbeitnehmer-Delegierten gewählt. Die Arbeitgebervertretenden werden durch deren Delegierte gewählt, welche eine Arbeitgeberfunktion wahrnehmen. Die Vertretung der Rentnerinnen und Rentnern wird von der gesamten Delegiertenversammlung gewählt.

Per 31.12.2021 tritt als Vertreterin der Arbeitnehmenden folgende Stiftungsrätin zurück:

- Hossmann-Lang Pia, Victor Hossmann & Sohn AG mit Sitz in Thusis

Die übrigen Stiftungsrätinnen und -räte stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Es sind dies:

Vertretung der Arbeitnehmenden

- Jost Cornelia, Gemeinde Bonaduz
- Parpan Voneschen Leonarda, SSTH mit Sitz in Churwalden

Vertretung der Arbeitgebenden

- Gervasoni Andreas, Einwohnergemeinde Dulliken
- Heimgartner Beat, freiwillig Weiterversicherter, Schinznach-Dorf
- Marthaler Thomas, Marthaler Treuhand + Revisionen mit Sitz in Chur

Der bisherige Vertreter der Rentnerinnen und Rentner, Graf Peter, kann aufgrund der reglementarischen Altersvorschriften nicht mehr für eine weitere Amtsperiode kandidieren.

Wählbarkeitsvoraussetzungen

Vertretung der Arbeitnehmenden

Als Vertreterin oder Vertreter der Arbeitnehmenden wählbar sind sämtliche aktiv versicherte Personen der Integral, welche in nichtleitender Funktion bei ihrem Arbeitgeber tätig sind. In nichtleitender Funktion versteht man solche Personen, die in der Arbeitgeberfirma nicht an der Willensbildung zu wichtigen Entscheidungen beteiligt sind.

Vertretung der Arbeitgebenden

Als Vertreterin oder Vertreter der Arbeitgebenden wählbar sind Personen, welche in einem angeschlossenen Betrieb Arbeitgeberfunktionen wahrnehmen. Dies können aktiv versicherte Personen in leitender Stellung sein, Teilhaber eines angeschlossenen Betriebes oder Personen, welche im angeschlossenen Betrieb Organfunktionen (z.B. Verwaltungsrat) wahrnehmen. Diese Personen müssen nicht zwingend bei der Integral versichert sein. Ebenso in die Arbeitgebervertretung wählbar sind Personen aus Einpersonenfirma und Personen, die gemäss Art. 47a BVG freiwillig Weiterversicherte sind.

Weitere Kandidaturen

Es sind auch weitere Kandidaturen möglich. Diese sind bis spätestens Ende August 2021 der Geschäftsstelle bekannt zu geben. Es werden folgende Unterlagen benötigt: Lebenslauf, Auszug Strafregister und Auszug Betreibungsregister.

Es besteht im Hinblick auf die Erneuerungswahlen aktuell lediglich eine Vakanz bei der Vertretung der Arbeitnehmenden und der Vertretung der Rentnerinnen und Rentner. Der Vorschlag für eine Kandidatur als Rentnervertretung wird aus dem Kreise der Rentnerinnen und Rentner erfolgen. Eine entsprechende Umfrage wird auf dem Korrespondenzweg vorgenommen werden.

Die Kandidaturunterlagen sowie allfällige Fragen zur Kandidatur und Mandatsausübung sind an den Präsidenten des Stiftungsrates, Andreas Gervasoni, E-Mail andreas.gervasoni@integral.swiss oder an den Geschäftsführer, Simone Piali, E-Mail simone.piali@integral.swiss zu richten.

